
Câmara Municipal de Santa Bárbara D´Oeste
“Palácio 15 de Junho”
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REQUERIMENTO Nº 00709/2013     

Requer informações com relação ao 
Parque dos Jacarandás.

                
                      Senhor Presidente,

Senhores Vereadores,

Considerando  que,  o  Parque  dos  Jacarandás  localize-se  em 
área privilegiada e de expansão comercial;

Considerando que,  o local  sofreu intervenção da CETESB na 
gestão passada;

REQUEIRO que, nos termos do Art. 10, Inciso X, da Lei Orgânica 
do município de Santa Bárbara d’Oeste, combinado com o Art. 63, Inciso IX, do 
mesmo diploma legal, seja oficiado Excelentíssimo Senhor Prefeito Municipal  
para que encaminhe a esta Casa de Leis as seguintes informações: 

                    1 – Esclarecer sobre a atual situação do local.

                     2 – Como andam as relações com a CETESB em vistas de 
solucionar o problema?

                     3 – Quais medidas estão sendo tomadas atualmente sobre as 
melhorias no Parque? 

                      4 – Quais  projetos ou o que podemos esperar  desta 
Administração para com o Parque?

                       5 - Outras informações que julgarem necessárias para que 
possamos responder aos interessados. 

  

Plenário “Dr. Tancredo Neves”, em 18 de junho de 2013.

Giovanni Bonfim
-Vereador-


